

教育目標 ①家族や地域を支える「自立」した大人へ ②学ぶ姿勢を持ち続け「成長」していく大人へ
令和元年（2019年）9月11日（水） 熊本県立湧心館高等学校長 郷 慶次

《定時制》太鼓部 8月17日（土）亀継（かめつぎ）祭出演

太鼓部の演奏は地域の方々から好評を得ています。この夏も8月3日（土）若葉小学校で開かれた若葉校区まちづくり委員会「若葉夏祭」や8月4日（日）グランラッセ熊本で開催された出水商栄会「出水ふれあい通り Music Concert」、8月17日（土）亀継公園での出水南校区第八町内自治会「亀継祭」等、いくつもの団体から招待され、見事な演奏を披露しました。赤と黒を基調としたおそろいの衣装に身を包み、一糸乱れぬ演奏で練習の成果をいかに発揮していました。亀継公園での演奏では太鼓の重音の響きが足元から体全体に伝わってくるような迫力があり、数百人の聴衆の方からは大きな拍手が送られていました。（写真：8/17 亀継公園での演奏）



11月8日（金）の創立40周年記念式典でも太鼓部が出演し、式典に花を添えてくれる予定です。練習を重ねてさらにパワーアップした演奏を期待しています。

《通信制》転入・編入受付 後期入学受付

2学期制の本校通信制では猛暑の日が続いていた8月18日（日）から前期甲考査を、8月25日（日）から前期乙考査を行い、当日は考査問題に集中して解いている生徒の姿が見られました。9月のこの時期は前期考査の結果を受けての前期単位認定会や進級・卒業認定会と同時並行して転入・編入の受付及び後期入学の受付を行いました。（写真：9/2 玄関の看板）



今後は、9月15日（日）に前期卒業式を開催し、10月1日（火）には後期入学式を行い、10月6日（日）から後期スクーリングを始めます。新たに本校通信制の生徒となる皆さんは、登校してスクーリングに出席し、レポートを作成して郵送し、前期・後期の考査を受講し単位を取得していくという生活に慣れて、高校を卒業するという目的を叶えて欲しいと期待をしています。

《全日制》9月6日（金）生徒総会開催

6限後に生徒総会が開かれました。新しい役員となって最初の総会でした。緒方会長の挨拶を受けて、体育、文化、保健、図書、交通、美化、防災の7人の委員長が各委員会の活動方針を説明してくれました。例えば交通委員会は「校外での駐輪関係、自転車の安全指導などを本校生の中心となって活動する。」という内容で、大変頼もしく感じました。委員長は全員2年生であり、これからの全日制の活性化に寄与してくれることを祈っています。



また、審議事項としてペットボトル（ラベル、キャップ、容器）の分別を進めることや、授業と休み時間のけじめについても意見が述べられたことはとても意義のあることと感心したところです。環境面について可能なことから取り組む、学力向上のために学習に集中すること等、生徒の皆さんの中からこのような声が次々と上がることを心から願っています。（写真：9/6 体育館での生徒総会）

《8月末「欣廣堂（きんこうどう）」様閉店 大変ありがとうございました》

本校正門前で永年営業され、大変お世話になってきた「欣廣堂」様が閉店しました。平成5年9月からは売店にもお店を開いて、文具や弁当、飲み物などを販売していただきました。8月20日（火）に奥様と話す機会があり、私が感謝の言葉を伝えると、『生徒さんからたくさんの元気をもらいました、お礼を述べるのは私の方です。』と、温かい眼差しで述べられ、何千人というたくさんの生徒たちと接してきたことを思い出深く話されました。「欣廣堂」様に心からお礼と感謝を申し上げます。

なお、売店は9月一杯営業されますので、在校生の皆さんは売店を利用する際にたくさん話をして欲しいと思います。